

Carta abierta a las izquierdas

Por: Contra hegemonía web. 13/11/2019

Cuando la tele cantó los primeros números y se avizoraba una victoria segura del “No a la Reforma”, los otros resultados electorales pusieron paños fríos a la algarabía. Entendimos al instante que lograr resistir ese derechazo militarista, sin desmedro de la importancia de haberlo logrado, no garantizaba nada si el parlamento quedaba conformado por una mayoría de derecha, incluyendo una considerable proporción de extrema derecha.

Somos de izquierda. Algunos/as militamos en el Frente y nos desencantamos, otros/as nunca lo hicimos, algunos/as lo dejamos de votar y otros/as lo seguimos votando a pesar de reconocer los límites del proyecto político progresista. No se trata de enumerar aquí las razones para dicho distanciamiento, las mismas se pueden encontrar en múltiples opiniones, artículos y acciones que quienes aquí firmamos hemos desarrollado en estos años. Si bien los gobiernos del FA mejoraron las condiciones de vida de nuestra población en los últimos quince años, también es indudable que legitimaron a la gestión “humana” de nuestro capitalismo periférico como el mejor de los mundos posibles, volviendo a los viejos antagonistas de la izquierda en socios estratégicos. La prioridad por captar el centro se impuso al objetivo de transformar los valores y la cultura en un sentido pos capitalista, lo cual se tradujo en una práctica política pragmática y posibilista que alejó del horizonte la transformación radical de la sociedad, e incluso, colaboró con el corrimiento hacia la derecha de todo el mapa político nacional registrado en las últimas elecciones.

Pero lo cierto es que también colaboró al corrimiento nuestra incapacidad de generar una alternativa robusta que explique sus límites como parte del propio orden del capital. Luego de tres gobiernos, quienes militamos a nivel social o político fuera del FA no hemos logrado construir una herramienta política que nos permita organizar los anhelos de cambio en una perspectiva socialista. Por el contrario, la primera vuelta de las elecciones nacionales nos mostró que el FA sigue siendo, guste o no, el principal instrumento político-electoral de los sectores subalternos. Por eso sus límites y deficiencias nos duelen como si fueran nuestras, porque somos parte activa del proceso político popular uruguayo.

Eso nos tiene que llamar a la autocrítica, a pensar también nuestra práctica y su

eficacia, porque a todas luces no hemos sido capaces de disputar el descontento y malestar de una importante parte de nuestro pueblo. De ese malestar se nutre hoy la derecha, que explota la incertidumbre y el miedo con una promesa de orden conservador, que repite un ciclo de restauración antipopular que ya conocemos en la historia de nuestro país. Pero nuestro pueblo no es en sí mismo de derecha. Allí hay una tarea de sensibilidad y militancia de cercanía.

Este escenario, que no nos gusta ni elegimos, es el que pauta un enfrentamiento ante el que no podemos ser indiferentes. El llamado bloque “multicolor” no es otra cosa que la conjunción de los sectores oligárquicos con el neoliberalismo de los Chicago boys y una ultraderecha con fuerte arraigo militar, incluyendo componentes fascistas en su interior.

La derecha liberal, una vez más, vuelve a hacer alianza con sectores filo-fascistas a la hora de ordenar la casa. Y nuevamente es una alianza subordinada: es indudable que el surgimiento de Cabildo Abierto, y su fuerte expresión parlamentaria, lo posicionan en lugar clave para la gobernabilidad del bloque de la restauración conservadora y el ajuste. Si a esta fuerza parlamentaria, sumada a la fuerza militar que ya tiene, se le agrega la capacidad de conducir sectores claves dentro del Poder Ejecutivo, las perspectivas para 2024 serán aún más desalentadoras. Está fuera de discusión la enorme capacidad destructiva de conquistas populares y derechos que tiene esta coalición, que operará afirmándose en su poder mediático y en una base de punitivismo con arraigo judicial y social. No creemos en el principio del “cuanto peor, mejor”. Lo que vemos en todas partes, y muy cerca, a nuestro lado, es que cuanto peor, peor.

Los partidos no se juegan en la cancha del deseo individual, sino donde la historia manda. Ahí “te largan a la cancha sin preguntarte si quieres entrar”, la pelota rueda, y en el campito oriental se dirime el contexto donde viviremos y militaremos los próximos años. En este partido, con la pelota rodando hace rato, compañeros/as de diferentes procedencias, sin estar en el Frente Amplio, llamamos aquí a votar a Daniel Martínez y a Graciela Villar en la segunda vuelta de las elecciones nacionales.

No da lo mismo. La candidatura y el programa de Martínez- Villar no son los nuestros, pero esas son las condiciones históricas que están instaladas. Lo que sí podemos elegir es si vamos a hacernos cargo de la decisión que se avecina. La tarea táctica de la hora es frenar el avance ultraderechista y eso implica posicionarse en el balotaje a favor del candidato del Frente Amplio. Desde nuestras

formas de pensar, sumaremos todo nuestro esfuerzo en ese objetivo inmediato.

Es obvio que la transformación de la sociedad no se define ni resuelve solo el día de las elecciones. Se trata de un día en cinco años, e implica, ni más ni menos, una decisión táctica: qué papeleta se pone en la urna. Sin embargo, lo medular del asunto es que ese día sí define las condiciones que regirán en adelante la lucha de los y las trabajadoras. Porque de eso se trata: de las condiciones para la praxis militante permanente y persistente, desde todas las trincheras, los movimientos sociales, el feminismo, los sindicatos, los partidos, los medios alternativos, las cooperativas, etc.

El voto, siempre asunto íntimo, se vuelve social cuando somos parte de una comunidad que lucha y construye. Somos parte de la izquierda social, que apostamos a la fuerza estratégica del movimiento popular fortaleciendo su organización de base. Desde esa comunidad, y con objeto de fortalecerla, invitamos a hacer social esa intimidad del voto, porque las consecuencias lo serán. Sumamos nuestro esfuerzo con humildad y decisión. Derrotemos a la alianza neoliberal-militar-conservadora hoy, para estar más fuertes y unidos para enfrentarla mañana. Porque allí seguirán. ¡Derecha nunca más!

*Se puede adherir a esta carta enviando un correo a: hemisferioizquierdo.uy@gmail.com

Firmas:

Gabriel Oyhançabal (Hemisferio Izquierdo)

Estefanía Pagano Artigas (Hemisferio Izquierdo)

Ramón Gutiérrez Salgués

Pablo Messina (Hemisferio Izquierdo)

Soledad Platero

Rodrigo Alonso (Hemisferio Izquierdo)

Mariana Matto (Hemisferio Izquierdo)

Sandino Núñez

Agustín Cano (Hemisferio Izquierdo)

Guilherme de Alencar Pinto

Juan Geymonat

Guidahi Parrilla

Anabel Riero

Marcelo Pérez Sánchez (cooperativista)

Mariana Escobar (Hemisferio Izquierdo)

Humberto Tommasino

Eva Taberne (Hemisferio Izquierdo)

Lelio Nicolás Guigou

Mateo Magnone

Tania Rodríguez (Historiadora)

Christian Quintero (Hemisferio Izquierdo)

Valeria España

Gustavo Espinosa (docente y escritor)

Guillermo Lago (Hemisferio Izquierdo)

Gerardo Sarachu

Mariana Scarlato

Santiago Mazzarovich

Sergio Sommaruga

Natalia Comesaña

Ignacio Paparamborda

Cecilia Cardozo (ADES Montevideo)

Hoski (En el Camino de los Perros)

Luis Berni (SUNCA)

Lucía Fernández Díaz

Mariony Márquez (ADES Montevideo)

Nicolás Machado (Ades Montevideo)

Federico Martín

Hugo Bértola

Julio Castillo (Hemisferio Izquierdo)

Sofía Moreira

Rodolfo Porrini

Noelia Godoy

Guillermo Abarno

Adriana Machado

Alfredo Falero

Marcelo Estévez (ADES Montevideo)

Jorge Milano (ADES Montevideo)

Martín Palacio Gamboa (músico, periodista, escritor)

Gimena Peraza (ADES Montevideo)

Damián Berger

Noelia Correa García (militante feminista y docente UDELAR)

Ignacio Narbondo (Hemisferio Izquierdo)

Laura Becerra (Hemisferio Izquierdo)

Rodrigo García Ferreira (Hemisferio Izquierdo)

Gabriel Tenenbaum

Alejandro Arbulo

José Perdomo (ADES Montevideo)

Gabriela Techera (ADES Montevideo)

Andrés Carlos (ADES Montevideo)

Nelson De León (Activista antimanicomial)

Sofía Pérez (Lic. Psic. Activista antimanicomial)

Pablo Macedo

Cecilia Gastambide (SINTEP/ ADES Montevideo)

David Hornos (Profesor de Educación Media)

Leonardo Sosa (ADES Montevideo)

Mathías Caserta (Estudiante de Psicología)

Matías Berger (Agrupación Pedagógica Siglo XXI)

Diego Suárez (Agrupación Pedagógica Siglo XXI)

Diego Sancho

Hebert Benítez Pezzolano (docente UdelaR)

Javier Rey (Colectivo de Psicólogos/as)

Marcel Slamovitz (Fenapes)

Mariana Sanabia (Fenapes-Agrupación Pedagógica Siglo XXI)

Sebastián Jordan (Fenapes)

Alexandra Cháves (Fenapes-Agrupación Pedagógica Siglo XXI)

Antonio Ferreira (Fenapes-Agrupación Pedagógica Siglo XXI)

Lourdes Merdalet (Fenapes)

José Enrique Silva

Daniel Fagundez (Docente Facultad de Psicología-Udelar)

Natalia Quintana

Alejandro Raggio (Docente Udelar)

Gabriel Quintana

Rosario Silva Miraballes (Fenapes-Agrupación Pedagógica Siglo XXI)

Cecilia Baroni (Militante antimanicomial. Docente UdelaR)

Nicolás Plá (Estampita Records)

Stephanie Ferreira Santana (Estampita Records)

Natalia Espósito (Estampita Records)

Ana Vieira (Fenapes-Agrupación Pedagógica Siglo XXI)

José Rodríguez (Fenapes-Agrupación Pedagógica Siglo XXI)

Gonzalo Mier Amorin

Alicia Farías (Fenapes-Agrupación Pedagógica Siglo XXI)

Juan Cantieri

María Virginia Finozzi (En el camino de los perros)

Adolfo Ramos (Activista antimanicomial)

Cristina Esquivó (Activista antimanicomial)

Martín Barea Mattos (Mundial poético de Montevideo)

Soledad Parietti (Activista antimanicomial)

Estela Rivero (Antropóloga)

Fernando Berriel (Docente UdelaR)

Analía Dyjak (SUTIGA)

Avril Cardozo (En el camino de los perros)

Cecilia Silva (Docente UdelaR. Activista antimanicomial)

Edward González (trabajador del Hospital de Clínicas)

Sebastián González (ADES Montevideo)

Gustavo Benitez (Docente UdelaR)

Gimena González (Dramaturga)

Claudio Hernández (Estampita Records)

Matteo San Martin (Estampita Records)
Martina Garrido (Estampita Records)
Dilma Túrnez (ADES Montevideo)
Natalia Giossi (ADES Montevideo)
Andrea María Rodríguez (ADES Montevideo)
Andrés Jimenez (Militante antipatriarcal. Psicólogo)
Guillermina Sartor (En el camino de los perros)
José Lopez Delbono
Mariana Fortunato
Julio Alem
Joaquín Cabrera
Martina Celiberti
Ibrahím Volpi (Agrupación pedagógica siglo XXI)
José Arenas (Escritor, tallerista, poeta y difusor de tango)
Graciela Suárez (artista escénica, ADES-Montevideo)
Fernando Moyano
Agustín Casanova (Sociólogo)
Andrés Olivetti
Ana María Araújo (docente UdelaR)
Cecilia Espasandín (docente Udelar)

Óscar Mañán García

Natalia Villaverde (Militante social y psicóloga)

Pablo Parodi (Militante antimanicomial)

Emiliano Sánchez (Lic. Ciencias de la comunicación)

Ariel Carozo (Militante social y Licenciado en Psicología)

Victoria Saldaña (Estudiante de derecho y militante antimanicomial)

Ana Paula Clavijo (Estudiante de psicología y militante antimanicomial)

Nohelia Quintana (Estudiante de psicología y militante antimanicomial)

Alison Rodríguez (Militante social y psicóloga)

Rossana Blanco (docente Udelar)

María Eugenia Bové

Soledad Figueredo

Gonzalo Riquero

Andrés León Míche (Estampita Records)

Camila Guillot (escritora, correctora)

Gonzalo Baz (Pez en el Hielo)

Dani Olivar (Pez en el Hielo)

Leticia Pérez de Sierra (docente Udelar)

Mónica Brun Beveder (docente Udelar)

Nancy Espasandín

María Echeverriborda

Carolina Incerti (Udelar)

Fernanda Pereira Soares

María Elena Darrigol

Rosa Viola

Lucía Naser (docente IENBA-Udelar)

Federico Ferreira Correa

Cecilia Menéndez (militante de Fenapes)

Martín Delgado Cultelli (activista indígena e integrante del Consejo de la Nación Charrúa)

Eli Almic

Manuel Rodríguez (economista)

Leticia Arriola (militante feminista)

Federico Murro (ilustrador en Hemisferio Izquierdo)

Miguel Olivetti

Cecilia Reyes

Maru Casanova (politóloga y militante feminista)

Pablo Abisab (militante sindical)

Santiago Santarcieri (militante Fucycs)

Diego Pérez Long

Natalia Montealegre Alegría (Docente UdelaR)

Mariana Urtasun (maestra)

María Elena Rovira Perusso (Educatora Social)

Virginia Pereira (psicóloga social)

Luis Fleitas

Sol Ferreira

Analía Flores (militante feminista)

Ana Karina Puga

Annya Hourquebie

Ernesto Domínguez

Sofía Mieres (Murga Cero Bola)

María Mazzetti (Murga Cero Bola)

Ana Clara Carriquiry (Murga Cero Bola)

Irene Castro (Murga Cero Bola)

Lucía Hazi (Murga Cero Bola)

Sofía Rousserie (Murga Cero Bola)

Mauricio Ceroni (Docente UdelaR)

Santiago Pereira (Poesías Perfórmáticas)

Esteban Porley

Carolina González (Estudiante FCEA)

Federico González (trabajador de la construcción, estudiante terciario de UTU)

María Gravina

Federico Fernandez

Gonzalo Hornos

Gonzalo Gutiérrez Nicola (antropólogo)

Ignacio de Boni

José Salvarrey

Diego Pablo Martínez (militante de FENAPES y estudiante de ISEF)

Gabriela Rivero Casco (ADES, SINTEP)

Joaquin Rodríguez

Álvaro Giúdice

Miguel Fascioli

Paula Giacoy

Lucía Verónica Martínez Hernández (Docente CES y UDELAR)

Fernando Braidá (Ades)

Marco Cantieri

Shirley Porteiro (Ades Montevideo)

Francisco Cobas

Emiliano Guedes

Federico Bizzozero

Julio Louis

Alejandro Cabrera (murga Metele que son pasteles)

Andrea López

Alejandro García Ruiz (diseñador gráfico y artista plástico)

Pablo Rosas

Marcelo Méndez (Psicólogo – UdelaR)

Ismael Pablo Ibarra Vrska

Miguel A. Camacho

Pedro Da Costa Rosselló

Florencia Barreiros (hija de ex-presos políticos)

Laura Wainberg (Docente de historia educación secundaria. Integrante comisión fomento escuela pública)

Ana Laura De Giorgi

Gustavo Remedi

Gustavo Verdesio

Delma Dely Castro Dutra

Leticia Cuba

Alicia Milán

Javier Marticorena

Jorge Ramada

Giovanna Facchinelli (Lic., Cantante, Emperatriz de Las Bóvedas)

Esteban Ramírez (Educador Social)

Ximena Pía Echeverría

Pamela Hernández Caravallo

Pedro Rissotto

Stella Fossatti Bon (Contadora)

Joaquín Etchevers (militante de COFE)

Facundo González (docente, Ades Montevideo)

Lucas Prieto Floriani (Udelar)

Lorena Tabárez

Leticia Ammazalorso

Mario Laredo

María Cristina Gesto Perrone (Docente)

Camilo dos Santos Ayala

Daniel Parrilla (abogado laboralista)

Gerardo Padilla

Esteban Kreimerman Esquerré

Santiago Zorrilla de San Martín

Matias Barboza

Juana Urruzola

Leonardo Fossatti Fernandez

Mariana Mosteiro (Socióloga)

Marcia Rodríguez Otegui (Militante de DDHH)

Elvira Fernández Gabard (Educadora Social, Diplomada en Penalidad Juvenil)

Marina Brenda Rodríguez Beaulieu (Profesora de Historia, Psicóloga, Udelar)

Andrés Terra, profesor de filosofía

Nahir Nibia Silveira Rondan

Martina Iribarne Salarí

Diego Miladinoff (empleado)

Agustín Fernández Gabard (Fotógrafo)

Fernanda Diab (Mag., Asistente del Departamento de Filosofía de la Práctica)

Natalia Olivetti Espina

Lucía Rego

Mariana Gerosa

Alicia Cano

Maine Hermo (profesora de Literatura y cantautora)

Martha Juaní (SINTEP)

Fabrizio Andriolo

Fede Corbo (músico y publicista)

Gustavo Suárez Maya

Eduardo Silveyra Escritor/Periodista

Luis Díaz (militante de AUTE)

Martin Batalla (Trabajador Social)

Nazario Pedreira (militante social de Flores)

Nicolás Mourglia (operario industrial, estudiante de Filosofía)

Lucía Tudurí Ltaif

Lucía Fernandez Gabard

María Laura Fernández Saavedra

Ruben Gutiérrez

Álvaro Pérez García (Apegé)

Florencia Martinelli

Silvia Berterreche (Maestra)

Zully Cuadrado

Gonzalo Cousillas

Santiago Bogacz (docente UdelaR, músico)

Clara Netto

Gonzalo Arijón (Cineasta)

Jorge Davison

Matías Pérez (Neptunia, Dark tribu)

Alberto Luis Carrero Venditti (Arquitecto)

Esperanza Casco (Médica)

Florencia Machado

Natalia Santos (docente y psicóloga)

Guillermo Lamolle (murguista)

Gustavo Mora Psiquiatra jubilado

Fernanda Suárez

Carla Faruelo (est. Psicología, UdelaR)

Daniel Egger (Cooperativista de trabajo)

María Barboza (estudiante UdelaR)

Sergio Fernández (Ades, Atlántida)

María Noel Curbelo (antropóloga)

Melina Santini (trabajadora social)

Diego Vazquez

Miguel Scapusio

Andrés Keiman

Kico Márquez (docente IENBA, Udelar)

Jorge Azziz

Álvaro Ernesto Asti Barreiro (Psicólogo, Militante sindical COFE Pit Cnt)

María Elia Topolansky

Antía Arguiñarena (antropóloga)

Ana María Cafferatta

Sergio Fernández (FENAPES)

Tunda Prada

Ismael Díaz

Daniel Santín

Martín Irisarri Peirano (Profesor, IPA)

Natalia Sobrera

Giovana Barale (Colectivo Molecular)

Bruno Silvera (Colectivo Molecular)

Juan Core

Alvaro Adib (director de La Casa del Árbol)

Sergio Pereira

Julio Listre

Guzmán Baez

Piero Sabini

Ernesto Alberto Rodríguez Baliño

Sheyla Tomas (maestra Ceip)

Matilde Sotelo Rico

Susana Pavan (jubilada y frentista desencantada)

Luciano Liguori

Luis Bentancor (obrero)

Pablo Ribero

Pablo Maytía

Adriana González

Mariana Milano

Sandra López Desivo

Ana Paula Machado Barboza

Rocío Curbelo Pettman (Licenciada en Psicología)

Jorge Maiki

Irene Faraone Prieto (Licenciada en Turismo)

Emiliano Cruz (músico, docente)

José Pedro Lopardo

Jorge Escudero

Viviana Pérez

Gabriel Montes de Oca

Raquel Diana (actriz, dramaturga)

Cecilia Matonte

Juan Carlos Vega (jubilado)

Ana Ines Quesada (Estudiante Fcs Led Udelar)

Martha Machado Martínez

Hugo Laguna (Economista)

Mirta Impagliazzo (Psicóloga)

Fanny azpiroz (activista antimanicomial)

Jimena Suarez

Juan Carlos Demaría (Scout)

Robert Figueredo (dirigente sindical AECN)

Gonzalo Irigoyen (cantante de tango y Lic. en comunicación)

Pilar García

Manuel Oroño

Carolina Solari (Ed. Social y Ed. Sexual)

Juan Carlos Venturini

Damián Musacchio (Estudiante FHUCE)

Leonardo Rossiello (escritor)

Nelly Sagaria (Psicóloga)

Noelia Fernandez (docente de UTU y estudiante de Educación Social)

Patricia Neris (Ades Atlántida, Agrupación siglo XXI)

Florencia Romano (Ades Atlántida)

Ana González (Ades Atlántida)

Gabriela Onetto (escritora, tallerista, licenciada en Filosofía)

Mariana Pérez Balocchi (escritora y docente)

Pilar Piñeyrúa

Mariela Alvariza

Pablo Chargoña (abogado de DDHH)

Nicolás Esteves Fernández

Charito Estefanell Guidali

Daniel Cuitiño Volpe

José de los Santos

Mónica Michelena Díaz (activista charrúa)

Mathias Tuimil (activista indígena)

Michel Caprioli

María Eugenia Viera (Arquitecta)

Nelly de Agostini Pinna (Prof. de Historia)

Diego Fernández

Diego Gayol Rodriguez

Gonzalo Aparicio, UdelaR

Atilio Duncan Pérez da Cunha “Macunaima” (Poeta, periodista y docente universitario)

Cristián López Rocha

Adriana Vaselli

Tamara Samudio

Andrea Sorondo

Raúl Sagaria

Andrea Tommasino Améndola

Pilar Chargoña

Olga Pareja Lucú

Sebastián Santana Camargo

Alba Bonelli

Eugenia Sotelo Rico

Cristina Álvarez Daisson

Laura Vecinday

Nicolás Mazzarovich

María José Caramés

Mathías Zitto

Carolina Rodriguez Perez (Licenciada en ciencias Biologicas de la Facultad de Ciencias de la UdelaR)

Maite Sosa Methol

Roberto Olivera (analista logística FNC)

Antonio Fiore

Hugo Bervejillo (escritor)

Anibal Conde

Ángeles Núñez Echenique

José Pablo Bentura (Prof. Titular FCS)

Marina Cardozo (docente UdelaR)

Matías Acosta

Carolina Arcuri (funcionaria pública)

Juan Pablo Carbone

Julio Martín Juambeltz Vidal

Florencia Gil Vázquez (odontóloga)

Herbert Ichusti (arquitecto)

Gerardo Jadra (Licenciado en Estadística y estudiante de Economía de la FCEA-Udelar)

Pilar Valle

Jimena Cardozo

Silvana Pereira

Manuel Domínguez

Camila Gianotti

Fernando Mazzeo Sena

Daniel Casas (Suntma)

Ivana Bollazzi

Eduardo Mier (artista plástico)

Ximena Villaró Cassanello

Belkys Figueredo

Pedro Grosso

Bruno Santini

Enrique Soler Ponce de León

Alejandro Giaccone

Nelson Antonio Queirolo Díaz

Elida Aquino

Ani Albornoz

Valentín Río

Jandra Pagani Caeiro

Mary Pierre

Florencia Rodríguez Alba

Dahiana Masner

Alejandro Pablo Bouzó Martínez (Udelar, El Achique/Casavalle)

Agustina Rodríguez (MACMO)

Laura Inés Martínez Coronel (escritora y docente)

Omar Menoni

Pobvio (activista indígena, DJ y productor musical)

Fernando Barrios Boibo

Claudia Pérez Ubilla

Carla Nicolini

Virginia Ferreira Humedes

Karima Gugelmeier

Valentina Melo González

Lucía de Pena

Pablo Thiago Rocca (Escritor)

Juan Hernández (Psicología UdelaR)

Arturo Ferrizo Izmendi (Abogado)

Daniel Albernaz

Mateo Lavanca

Lilian Celiberti

Fernando Pulleiro

Inés Scarlato

Juan Estévez

Mónica Planchón (docente)

Rolando Arbesún Rodríguez

Ángela Garofali (Economista)

Leandro Cristalli (Docente UdelaR)

Inés Ferreira

Mario Handler

Fernando Bidondo

Alberto Gómez Perazzoli

Marcelo Durán (estudiante de Relaciones Internacionales UdelaR)

Enrique López

Federico Pritsch

Alejandro Domostoj

Sandro Pereyra

Robert Austin Henry

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Contra hegemonía web

Fecha de creación

2019/11/13